

Iberdrola | bp pulse pone en servicio el megahub de recarga eléctrica pública más grande de España

- La estación, ubicada en el Parque Comercial Nevada Shopping de Granada, cuenta con 70 puntos de recarga: 8 de 150 kW, 6 de 50 kW y 56 de 22 kW
- Su localización, en un enclave estratégico cerca de la A-92 que conecta con Granada y Sevilla, y la A-44 que facilita el acceso desde Jaén, Málaga, Almería y Córdoba, lo convierte en un punto clave para la movilidad sostenible en la región
- La compañía cuenta ya con una red de 155 puntos de carga en la comunidad autónoma, todos ellos operativos y alimentados con 100% energía renovable con certificado de origen

Granada, 17 de diciembre de 2024.— Iberdrola | bp pulse continúa liderando la electrificación del transporte con la puesta en servicio de la mayor estación de recarga para vehículos eléctricos de España, ubicada en el Parque Comercial Nevada Shopping, en Armilla (Granada). Este nuevo megahub cuenta con 70 plazas de recarga, ofreciendo una solución integral para todos los usuarios de vehículos eléctricos.

La estación incluye 8 puntos de carga ultrarrápida de 150 kW, 6 de 50 kW y 56 de recarga semirrápida de 22 kW. Gracias a su localización en un enclave estratégico cerca de la A-92 que conecta con Granada y Sevilla, y la A-44, que facilita el acceso desde Jaén, Málaga, Almería y Córdoba, se convierte en un punto clave para la movilidad sostenible en la región. Además, esta puesta en servicio coincide con el inicio de la temporada de esquí en Sierra Nevada.

El megahub se integra en el Parque Comercial Nevada Shopping, un destino consolidado de compras y ocio que cuenta con una gran oferta de servicios como tiendas, restaurantes, cafeterías, cines y actividades de ocio. Además, dispone de Wi-Fi gratuito, estacionamiento accesible con 6.000 plazas y áreas diseñadas para personas con movilidad reducida. Este enfoque permite a los usuarios aprovechar al máximo su visita mientras cargan sus vehículos.

La puesta en servicio de esta estación es el primer paso de un plan estratégico que contempla la implementación de grandes estaciones de recarga en otros centros comerciales cuya propiedad y gestión es de General de Galerías Comerciales, en comunidades como Andalucía, Canarias y Cataluña. Este despliegue, ya en curso, reafirma el compromiso de Iberdrola | bp pulse con desarrollar la mayor red de carga rápida ultrarrápida en España y Portugal.



Pablo Pirles, director general de Iberdrola | bp pulse, subraya que "con la puesta en servicio de este megahub, el mayor del país en términos de carga pública, damos un paso más en nuestro compromiso por liderar la electrificación del transporte, ofreciendo soluciones innovadoras y adaptadas a las necesidades de nuestros usuarios".

Presencia destacada en Andalucía

Iberdrola | bp pulse ha consolidado su presencia en Andalucía, una región clave en su estrategia de despliegue de infraestructura de recarga. Tras poco más de un año de su creación, la compañía ya dispone de estaciones de recarga ultrarrápida en todas las provincias de Andalucía, reforzando su compromiso con la sostenibilidad y su contribución al crecimiento de la movilidad eléctrica en comunidades urbanas y rurales. Este megahub en Granada amplía aún más el alcance de la red, posicionando a la región andaluza como un referente en la movilidad del futuro, que pronto permitirá que el transporte se realice sin emisiones, con energía de origen renovable y producida localmente, mejorando a la vez la competitividad de la economía regional.

Tras su puesta en marcha, la compañía cuenta ya con una red de 155 puntos de carga en la comunidad autónoma, todos ellos operativos y alimentados con 100% energía renovable con certificado de origen. De ellos, 85 son ultrarrápidos, facilitando así la comodidad de sus usuarios.

Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Con una inversión asociada de 1.000 millones de euros, Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así democratizar el acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad más sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

https://chargingtogether.es/



Para más información:

iberdrola-bppulse@kreab.com

Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68 Marta Zaballos | 653 57 69 48